

# *Delcy Rodríguez souligne l'attachement du gouvernement vénézuélien aux idéaux de Simon Bolivar*

---



Caracas, 18 déc. (RHC).- Delcy Rodríguez, vice-présidente du Venezuela, a mis en exergue l'attachement du gouvernement aux idéaux de Simon Bolivar, héros national connu comme le libérateur de l'Amérique Latine.

Delcy Rodríguez a tenu ces propos au cours d'une cérémonie à l'occasion du 188e anniversaire du décès de Simon Bolivar.

Devant le Panthéon National de Caracas qui abrite les restes du héros de l'indépendance vénézuélienne, Delcy Rodríguez a rappelé que la Révolution bolivarienne a toujours fait l'objet du harcèlement de la droite et de l'impérialisme et elle a confirmé la volonté du peuple vénézuélien de défendre l'intégrité territoriale du pays.

A Moscou, le ministère russe des Affaires étrangères a reprobé les accusations lancées par Luis Almagro, secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains sur la possible existence d'armes nucléaires dans les bombardiers stratégiques russes envoyés au Venezuela pour un exercice de vols conjoints.

Dans un communiqué rendu public à Moscou, le ministère russe des Affaires étrangères déplore l'utilisation par l'OEA de fausses informations au sujet de la politique du Kremlin à l'égard de l'Amérique Latine.

La note souligne que la présence des avions aux couleurs de la Russie au Venezuela ne viole nullement le traité de Tlatelolco sur la dénucléarisation de la zone.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179174-delcy-rodriguez-souligne-lattachement-du-gouvernement-venezuelien-aux-ideaux-de-simon-bolivar>



**Radio Habana Cuba**